
REQUERIMENTO
N.º 357/2016

“Solicita  informações  sobre  a  possibilidade  de 
realização  de  limpeza  de  canaletas  e  valas,  e 
consequente drenagem de água na viela 1, da Rua 
Onofre Santos, situado no bairro da Topolândia” 

Senhor Presidente,

Considerando que este Vereador esteve  in loco e conversou 
com os moradores  daquela  rua, onde estes  informaram que em tempos de 
chuva a rua fica alagada constantemente com águas pluviais;

Considerando que tal situação ocorre por conta das canaletas 
e valas se encontram repletas de lama, o que impossibilita o escoamento de 
água da rua;

Considerando que a referida rua se encontra constantemente 
alagada, e tal situação acaba acarretando sérios riscos à saúde dos moradores, 
com proliferação do “aedes egipty”, além de mau cheiro de água parada;

É que:

O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais  em vigor, 
REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  do  Município,  Ernane  Bilote 
Primazzi, informar, informar à esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual a possibilidade de se tomar tal providência?

a) Em caso positivo, a partir de quando?
b) Em caso negativo, quais os motivos que impedem?



       Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião,  Sala Vereador Zino 
Militão dos Santos, 26 de setembro de 2016.

Onofre Santos Neto

“NETO”
VEREADOR – DEM


